

Declaration of conformity Switzerland

Déclaration de conformité Suisse

Konformitätserklärung Schweiz

Dichiarazione di Conformità Svizzera

Landis+Gyr

D000074317

We **Landis+Gyr Olympus AG**
Nous **Alte Steinhäuserstrasse 18**
Wir **CH-6330 Cham**
Switzerland

erklären in alleiniger Verantwortung, dass die Produkte
declare under our sole responsibility that the products

- **Elektronischer Drehstromzähler E360 S2** **E360-AM3D...S2**
Polyphase static meter E360 S2
Genauigkeitsklasse 2 **(für Blindenergie)**
Accuracy class 2 *(for Reactive energy)*

Blindenergie und sonstige verrechnungsrelevante Größen, die nicht der MID unterliegen.
(Energie- oder Maximumregister, Leistungswerte und weitere)

Reactive energy and other billing related quantities, which are not subject to MID. (Energy or maximum demand registers, load profile and others)

auf die sich diese Erklärung bezieht, konform sind mit den Anforderungen der Gesetze und Verordnungen:
to which this declaration relates are in conformity with the requirements of these laws and regulations

- **Messmittelverordnung vom 15. Feb. 2006 (MessMV, SR941.210) und Verordnung des EJPD vom 26. August 2015 über Messgeräte für elektrische Energie und Leistung (EMmV, SR 941.251)**
Regulation of 15 February 2006 (MessMV, SR941.210) and Regulation of the FDJP on measuring instruments for electrical energy and power (EMmV, 26 Aug. 2015, SR 941.251)

Die Konformität wurde überprüft anhand der folgenden Normen und Vorschriften
Conformity has been verified using the following standards and regulations

- **IEC 62053-23** **Blindenergie Kl. 2**
Reactive energy Class 2

Für Messgrößen, die in den Bereich der MID fallen, gilt ein gesondertes Zertifikat.
A separate certificate applies for measurements that fall within the scope of the MID.

Nummer der Baumusterprüfung / Bauartzulassung
Number of type examination / type approval

- **CH-CH003-22042** **METAS, Lindenweg 50, CH- 3003 Bern-Wabern**

Nummer des Zertifikates über die Anerkennung des Qualitätsmanagementsystems nach Modul D
Number of Certificate for quality assurance of the production process (Module D)

- **6030-00144** **METAS-Cert**
Lindenweg 50, 3003 Bern-Wabern, Schweiz (CH01)

Cham, Switzerland
26.03.2026



Nenad Medjeral
Head of System Architecture • R&D



Peter Müller
Head of BU Electricity - Residential

This declaration and the associated documents are deposited with:
Cette déclaration et les documents correspondants sont déposés auprès de:
Diese Erklärung und die zugehörigen Unterlagen sind hinterlegt bei:

P.Müller c/o Landis+Gyr Olympus AG